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      Аннотация

    
        
          Рассмотрен новый подход к разработке экономичных средств коррекции несимметрии в трехфазных системах электроснабжения промышленных и гражданских объектов. Он основан на симметризации трехфазной системы путем введении в нее нескольких однофазных устройств с управляемым реактансом. Подход применен к тестовой задаче и к задаче симметризации распределительных сетей 10/0,4 кВ стекольного завода. Показано, что в системах с существенным взаимным влиянием нагрузок и относительно слабой несимметрией использование данного подхода позволяет, используя всего 2–4 компенсатора, существенно уменьшить переменную составляющую мгновенной трехфазной мощности во всей системе.
        

        
          A new approach to the development of cost-effective means of correcting asymmetry in three-phase power supply systems of industrial and civil facilities is considered. It is based on the symmetrization of a three-phase system by introducing into it several single-phase devices with controlled reactance. The approach is applied to the test problem and to the problem of symmetrization of distribution networks of 10/0.4 kV glass factory. It is shown that in systems with a significant mutual influence of loads and relatively weak asymmetry, the use of this approach allows, using only 2-4 compensators, to significantly reduce the variable component of instantaneous three-phase power in the entire system.
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